



Los mediadores fomentarán hábitos saludables en las aulas

La Universidad formará alumnos especializados en la erradicación de las conductas de riesgo vinculadas a las drogas, el sexo y la violencia

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Formar a estudiantes universitarios como mediadores de salud en ámbitos como el consumo de drogas, la sexualidad y la violencia es el principal objetivo del programa Agentes de Salud, una iniciativa del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad que pretende erradicar conductas de riesgo y

fomentar hábitos saludables entre el alumnado, según destacaron en la presentación del mismo la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, y el director del Servicio de Asuntos Sociales, Antonio Fuertes. El programa se plasmará en el desarrollo de un innovador curso en abril y mayo encaminado a formar mediadores de salud. Un total de 24 alumnos procedentes de diferentes facultades y colegios mayores participarán en el mismo, que

persigue en este sentido la creación de un grupo de trabajo estable entre profesionales y estudiantes, donde estos asuman un papel activo en la promoción de la salud entre sus compañeros.

Las actitudes o comportamientos que predispongan al establecimiento de relaciones abusivas, las manifestaciones de violencia, los estereotipos de género, el consumo de drogas y los comportamientos sexuales de riesgo son situaciones que se intentarán prevenir y erradicar.



Antonio Fuertes